



Dietmar Stütz

PV-News



Paul Kimberger

TESTCHAOS AN UNSEREN SCHULEN

Sehr geehrte Frau Direktorin,
sehr geehrter Herr Direktor,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

Sie alle arbeiten höchst professionell und weit über dem Limit, um unsere Schulen offen zu halten und den Kindern und Jugendlichen größtmögliche Normalität in einer Ausnahmesituation zu gewährleisten. Das scheitert nun am Dilettantismus eines Testanbieters.

Bildungsminister Dr. Martin Polaschek muss eine sofortige, in der Umsetzung praktikable Entscheidung, wie es in den nächsten Tagen unter Omikron-Bedingungen an unseren Schulen weitergehen kann, treffen.

Wir brauchen professionelle Rahmenbedingungen, koordinierte Behördenabläufe und hohen Gesundheitsschutz, damit unsere Schulen auch weiterhin funktionieren können.

Mit besten Grüßen

Dietmar Stütz
Vorsitzender des Zentrallausschusses
für Landeslehrer für APS in OÖ

Paul Kimberger
Bundesvorsitzender der Gewerkschaft
Pflichtschullehrerinnen und Pflichtschullehrer